

Polsek Sindangbarang Meningkatkan Patroli Malam untuk Menjaga C3

Cianjur - CIANJUR.GOBLOG.CO.ID

Jul 8, 2024 - 11:56



Polres Cianjurpolda Jabar — Pada Senin, 8 Juli 2024, Polsek Sindangbarang, di bawah naungan Polres Cianjur, Polda Jabar, melakukan patroli malam dalam rangka Cipta Kondisi Kegiatan Rutin Kepolisian yang Ditingkatkan (KRYD). Tujuan dari operasi ini adalah untuk mengurangi dan menghentikan pelanggaran

C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) yang terjadi di wilayah hukum Polsek Sindangbarang.

Aipda Asep Mulyana dan Bripka Edi Lazuardi bertanggung jawab atas patroli ini. Kegiatan ini adalah tindakan preventif yang dilakukan secara teratur untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat. Petugas melakukan patroli ke berbagai titik rawan dan berbicara dengan warga untuk menciptakan rasa aman dan mengingatkan mereka pada pentingnya kewaspadaan.

Melalui Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H., Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menegaskan komitmen kepolisian untuk terus meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat melalui kegiatan patroli ini.

"Kami melakukan patroli malam ini untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif. Kami mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka dengan melaporkan setiap kegiatan yang mencurigakan," kata Aipda Asep Mulyana dari Polsek Sindangbarang.

Bripka Edi Lazuardi dari Polsek Sindangbarang menyatakan, "Patroli ini adalah bentuk nyata dari komitmen kami untuk melindungi dan melayani masyarakat. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat menekan angka kejahatan dan meningkatkan rasa aman di tengah masyarakat."

Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H., menyatakan, "Kegiatan KRYD ini sangat penting untuk menciptakan rasa aman di wilayah hukum Polsek Sindangbarang. Kami akan terus melakukan upaya preventif dan berkoordinasi dengan masyarakat untuk menjaga situasi tetap kondusif."

"Kegiatan patroli ini merupakan langkah strategis dalam mencegah kejahatan dan menciptakan rasa aman bagi masyarakat. Saya mengapresiasi kerja keras anggota Polsek Sindangbarang yang terus berupaya memberikan yang terbaik untuk keamanan wilayahnya," kata Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si.

Dengan patroli yang dilakukan malam ini, diharapkan masyarakat Sindangbarang dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan tenang dan nyaman. Selain itu, diharapkan patroli ini akan mencegah gangguan kamtibmas dan ancaman kejahatan C3.